depuis action 135

12 juillet Assemblée générale : bilan 2015 10 septembre Assemblée générale : stratégie 2016-2017 16 septembre Journée internationale du préservatif interne 23-24 sept. Journée internationale de bisexualité : débat & marche 6 octobre Journée de la disance 10 octobre TenTen, journée pour les droits des

LGBT dans les pays du Maghreb

d'ici à action 137 (parution 1/12/2016)

15 octobre Existrans
8 novembre RéPI 102 "PARCOURS migratoires, PARCOURS de contaminations?"
20 novembre Journée du souvenir trans

25 novembre Journée du souvenir trans
25 novembre Journée mondiale de lutte contre les violences faites aux femmes

1er décembre Journée mondiale de lutte contre le sida - Manifestation à 18h

8 décembre RéPl 103 consacrée à la promotion des préservatifs par les pouvoirs

publics

Act Up-Paris: 1 permanence, 3 commissions

Permanence Droits sociaux : chaque mercredi, 13h à 17h au local, gratuitement et sans rendez-vous ! Commission Vivre Avec (Droits sociaux, Information thérapeutique) : 1 jeudi sur 2 de 18h30 à 19h30 Commission Prévention : 1 mardi sur 2 de 15h à 18h

Commission LGBTphobies-sérophobie : 1 lundi sur 3 de 19h à 22h

Plus d'informations sur nos réseaux sociaux (Facebook et Twitter) pour l'actualité de nos commissions et de nos réunions. Ou en Réunion hebdomadaire (RH) chaque jeudi à 19h30 au local de l'association!

Prochaine réunion publique d'information

Notre cent-deuxième réunion publique d'information, en bref RéPl 102, portera sur les principaux enseigenements tirés de l'enquête PARCOURS en matière de liens entre parcours migratoires et santé sexuelle, notamment en ce qui concerne les contaminations par le VIH.

Elle se déroulera le jeudi 8 novembre de 19h30 à 22h30 à l'AGECA, 177 rue de Charonne (Métro Alexandre Dumas).

Nous recevrons:

Julie Pannetier, pour présenter l'étude PARCOURS, Caroline Izambert, pour l'ODSE,

Diane Caba, Coordinatrice et Rose Nguekeng, Animatrice, pour Ikambéré.

Nous vous attendons nombreuxSES à cette occasion. Pour cELLeux qui ne pourraient être avec nous, une captation vidéo sera réalisée et mise en ligne sur notre site internet quelques jours après la RéPl, ainsi que sur nos réseaux sociaux.

Premier appel à peser dans la campagne présidentielle, notamment par le 1er décembre !

Act Up-Paris appelle à une mobilisation générale pour la prochaine journée mondiale de lutte contre le sida, le 1er décembre prochain.

Nous manifesterons le jeudi soir même, à partir de 18h, derrière des modalités et un appel qui restent à établir, mais qui insisteront sur l'urgence de lutter contre une épidémie politique et sur le caractère de révélateur social de l'épidémie. C'est ainsi que nous pèserons auprès des forces politiques en présence dans la campagne : pour exiger des réponses d'ampleur comme nous n'avons eu cesse de le faire, pour ne pas se contenter de vagues promesses, et pour avertir que nous ne laisserons pas faire, pour sombres que puissent être les prémices de cette campagne!

SILENCE=MORT, COLÈRE=ACTION et ACTION=VIE ces slogans valent encore aujourd'hui!

Rendez-vous en RH pour préparer cette échéance!

Act Up-Paris est un groupe de lutte contre le sida. Rejoignez-nous! Nos réunions ont lieu chaque jeudi à 19h30 au local d'Act Up-Paris, 8 rue des Dunes 75019 (Métro Belleville Commune de Paris).

Elles sont ouvertes à touTEs nos sympathisantEs. Réunions publiques d'information une fois par trimestre.

Action, la lettre d'informations d'Act Up-Paris. Directeur de publication : Mikaël Zenouda. Ce journal est réalisé par des militantEs d'Act Up-Paris. Il ne peut être vendu. La reproduction des articles est autorisée à condition d'en citer la source : Action, la lettre d'informations d'Act Up-Paris.

CC BY-NC-ND 3.0. ISSN 1158-2197. Dépôt légal à parution. CCPAP 0613 H 98461.

Consultez nos médias www.actupparis.org / www.reactup.fr / facebook "Act Up-Paris" / Twitter @actupparis / Liste mail (samizdat.net) actupinfos

Adhésions et soutiens : cf. rubriques "Adhérer" et "Nous soutenir" de notre site internet.

action 136

la lettre d'informations d'Act Up-Paris octobre 2016

éditorial : pour une année de campagne, agir sans relâche!

RéuniEs en AG le 10 septembre, les militantEs d'Act Up-Paris ont collectivement fait le point sur la situation en matière de lutte contre le VIH/sida. Il est apparu sans l'ombre d'un doute que beaucoup de choses restent à faire.

En France, le nombre de nouvelles contaminations ne recule pas, il augmente même chez les gays, en particulier les plus jeunes et les seniors. Les conditions de vie des personnes vivant avec le VIH (PVVIH) se détériorent. Les discriminations subsistent, ainsi que les violences et la répression. Le mouvement LGBT semble à la fois fragilisé, particulièrement atteint par le déferlement de haine homophobe des "débats" autour du mariage pour touTEs, et divisé autour des solidarités à construire entre les minorités ; mais aussi prêt à se renouveler, en témoignent des initiatives telles que la Pride de Nuit ou encore le Pôle radical de la dernière marche des Fiertés à Paris.

Au niveau mondial, moins d'1 PVVIH sur 2 est sous traitement. Les nouvelles contaminations ne diminuent que très lentement. Dans les pays qui stigmatisent les LGBT et les séropos, l'épidémie progresse encore plus. L'épidémie pourrait ainsi repartir de plus belle, faute de volonté politique et de financements. La reconstitution du Fonds mondial n'a d'ailleurs pas été à la hauteur, et le gouvernement français en est le premier responsable, en se contenant du maintien de sa contribution.

Une remobilisation générale doit donc s'imposer, et Act Up-Paris cherche à y contribuer au quotidien par ses actions. Cette année, nous le ferons entendre tout particulièrement autour de la campagne présidentielle et en vue de l'IAS 2017 à Paris. Nous demandons qu'y soient mis à l'agenda le seul objectif acceptable pour l'association : mettre un terme à l'épidémie, et le plus vite possible. Cet objectif repose sur différents leviers, qui sont autant d'aspect du travail des commissions de l'association.

1. Éviter de nouvelles contaminations. C'est promouvoir l'ensemble des outils de prévention combinée, et en particulier son socle en population générale, les préservatifs (internes, externes, avec du gel à volonté). C'est aussi inciter au dépistage régulièrement. C'est rappeler les apports du TASP

(traitement comme prévention) du TPE (traitement post-exposition), de la PrEP (prophylaxie pré-exposition) dans les stratégies qui peuvent être mises en oeuvre.

- 2. Améliorer les conditions de vie des PVVIH. C'est plaider pour l'accès aux soins, menacé par le désengagement en matière de santé et les atteintes aux solidarités, par exemple pour l'Aide médicale d'État (AME); c'est plaider pour l'accès aux logements, y compris pour cELLEux qui se situent sous les plafonds d'éligibilité à des logements sociaux; et plus largement pour l'accès à l'ensemble des dispositifs de solidarité dont peuvent bénéficier les PVVIH qui vieillissent tout en restant confrontés aux conséquences à long terme du virus et des traitements sur l'organisme. C'est lutter contre la précarité, car celle-ci fait le jeu de l'épidémie!
- 3. Discriminations/répressions = contaminations. Act Up-Paris lutte donc contre les deux premières. Dénoncer l'état d'urgence, la pénalisation des clients des travailleurEUSEs du sexe, le harcèlement policier à l'égard des migrantEs, le racisme, l'antisémitisme, l'islamophobie, les LGBTphobies, la sérophobie : tout cela est à l'agenda politique de l'association, solidaire de touTEs les minorités, que ce statut de minorités expose à l'épidémie.

Informer, accompagner, plaider et rendre visible par l'action : ce répertoire, Act Up-Paris s'en saisira et pèsera de toutes ses forces dans la campagne. Chaque renfort démultipliera ces forces ! Nous finaliserons dans les toutes prochaines semaines les attentes concrètes à partir desquelles nous interpellerons les candidatEs.

Nous savons de quel côté nous pouvons en faire part, si nous construisons un rapport de force. Nous savons à l'inverse de quels côtés viendront les menaces, que nous nous attelerons à dénoncer, que nous décortiquerons, que nous appelerons à contrer auprès de touTEs cELLEUx dont nous aurons intérêt à faire des alliéEs quand il s'agira de descendre dans les rues, de préparer du faux sang, de zapper, contre les atteintes à nos droits et contre les reculs à venir en matière de santé.

Nous sommes uséEs, mais mobiliséEs; lucides, mais déterminéEs; résignéEs, mais en colère. Nous agirons. Avec vous?